

## NOTICIAS

# INAUGURACION EN BILBAO DE LA EXPOSICIÓN "TRABAJO Y SALUD: DESDE LA PROTECCION A LA PREVENCIÓN"

El pasado 11 de enero el Director Gerente de la Mutua **D. Carlos Aranda**, **Junto con el director de la Fundación largo caballero** han inaugurado en Bilbao la exposición "**Trabajo y Salud: desde la protección a la prevención**". Esta es la tercera ciudad por donde pasa esta muestra itinerante y estará allí hasta el próximo 4 de febrero en el edificio Ensanche.

Destacamos la presencia de la Secretaria de Estado de Empleo, **Mª Luz Rodríguez** con la presencia de la consejera vasca de empleo, **Gemma Zabaleta** y el Alcalde de Bilbao, **Iñaki Azkuna**, entre otros.

La Secretaria de Estado ha destacado que está muestra refleja "*las conquistas históricas del movimiento obrero en la lucha diaria de los trabajadores para que la vida y la salud de los trabajadores fuesen tenidas en cuenta en el proceso productivo*".

La exposición organizada por la **Fundación Largo Caballero**, el **Instituto Nacional de Seguridad e Higiene en el Trabajo** y **Fraternidad Muprespa** hace una reflexión sobre la evolución de las condiciones de trabajo y el cuidado de los trabajadores durante el último siglo.

El director Gerente de Fraternidad Muprespa Carlos Aranda junto al presidente de la Fundación Largo Caballero y el comisario de la Exposición aparecen en una de las fotos